

Siaran Pers
017/SP/CORSEC/WSKT/2023
Diressmikan Presiden Jokowi, Proyek Pelindungan Kawasan Suci Besakih yang Dibangun Waskita Siap Digunakan Masyarakat

Bali, 13 Maret 2023. PT Waskita Karya (Persero) Tbk. Kode saham: **WSKT**. Satu lagi karya Waskita dalam membangun tempat ibadah yang prestisius dan menjadi kebanggaan masyarakat Bali yaitu Pelindungan Kawasan Suci Pura Agung Besakih yang telah diressmikan hari ini oleh Presiden Joko Widodo. Setelah kurang lebih 1,5 tahun dibangun, akhirnya Perseroan menyelesaikan proyek Pembangunan Infrastruktur Pelindungan Kawasan Suci Pura Agung Besakih.

Dalam pengerjaannya, Perseroan KSO dengan PT Tunas Jaya Sanur. Dalam sambutannya, Presiden mengatakan bahwa kesucian Pura Besakih harus selalu terjaga.

"Pura yang suci ini harus kita jaga, harus kita rawat dengan penuh hormat sehingga umat Hindu dan pengunjung yang datang ke Pura Agung Besakih bisa merasakan aura kesuciannya. Karena dengan terjaganya kesucian, terjaga kebersihan, terjaga kerapian sekaligus menjadi tempat yang indah," kata Presiden.

Sedangkan Gubernur Bali I Wayan Koster mengungkapkan terima kasihnya kepada Perseroan yang telah membangun kawasan Pura Agung Besakih dengan sangat baik.

"Saya mewakili Pemerintah Provinsi Bali dan masyarakat Bali mengucapkan terima kasih kepada Waskita Karya yang telah bekerja sangat baik di dalam membangun fasilitas Pelindungan Kawasan Suci Pura Agung Besakih yang betul-betul berkualitas dan menunjukkan suatu karya yang luar biasa. Semoga Waskita Karya ke depan semakin jaya dan mendapat kepercayaan dari pemerintah maupun juga masyarakat," ungkap Koster.

Sementara itu menurut President Director Perseroan Destiawan Soewardjono yang turut hadir dalam peresmian, selain membangun kawasan Pelindungan Kawasan Suci Pura Agung Besakih untuk beribadah, Perseroan hingga saat ini juga telah membangun dan merenovasi tempat-tempat ibadah yang prestisius seperti Masjid Istiqlal di Jakarta, lalu Masjid Baiturrahman di Aceh dan Semarang, serta Masjid Sheikh Zayed di Solo. Destiawan lalu mencontohkan seperti di Masjid Sheikh Zayed Solo, masjid ini merupakan proyek internasional yang sukses dibangun Waskita yang sudah dibuka untuk umum pada 1 Maret kemarin.

"Dalam kondisi Waskita seperti ini Waskita tetap berkomitmen untuk menyelesaikan proyek-proyek yang prestisius dengan tepat waktu dan berkualitas," tutur Destiawan.

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Kontak Media

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

SVP Corporate Secretary

Ermy Puspa Yunita

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya